



An die Schachvereine und  
die Vorstandschaft des  
Schachkreises Mittelschwaben

Augsburg, 10.06.2015

Einladung zur Ordentlichen Jahreshauptversammlung des Schachkreises Mittelschwaben

Liebe Schachfreunde,

anbei erhaltet Ihr die Einladung zur diesjährigen Jahreshauptversammlung, sowie das Protokoll der letztjährigen JHV.

Solltet ihr Anträge Anregungen und Wünsche haben, dann sendet mir diese bitte bis zum 19.06.2015 zu.

Wie Ihr ja wisst stehen dieses Jahr wieder einmal Neuwahlen an und es müssen einige Posten in der Vorstandschaft neu besetzt werden. Wie ich ja bereits vor einiger Zeit angekündigt habe werde ich nicht weiter für ein Amt im Kreisverband zur Verfügung stehen. Außerdem sind die Posten des Spielleiters und des Jugendspielleiters neu zu besetzen.

Für die beiden Spielleiterposten hat die Vorstandschaft bereits mögliche Kandidaten gefunden. Für den Posten des ersten Vorsitzenden allerdings noch niemand. Ich möchte Euch daher bitten noch einmal tief in Euch zu gehen und euch nach möglichen Interessenten für diese Position innerhalb eures Klubs umzusehen. Ansonsten muss der 1. Vorsitzende im Rahmen der Versammlung gefunden werden. Sollte kein neuer 1. Vorsitzender gefunden werden müsste zeitnah eine außerordentliche Jahreshauptversammlung einberufen und im schlimmsten Fall droht die Auflösung des Kreisverbandes.

Ich möchte mich in diesem Rahmen schon einmal ganz herzlich im Namen des Kreisverbandes bei unserem langjährigem Spielleiter Bernd Weinrich für seine lange und herausragende Arbeit für den Kreisverband bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Olaf Henke